

運動会を終えて ～各学年より～

ビッグスマイル! 1年担任 芳賀 恵子

「かけっこ」では、大歓声の中、最後まで力いっぱい走り切りました。「チェッコリ玉入れ」では、ノリノリのダンスで盛り上がりながら球を投げ入れました。「ミライのセカイのネコ型ロボット」では、『ビッグライト!』の動きがなかなか合いませんでしたが、当日は一番素晴らしい、かわいらしい踊りを披露できました。「ビッグスマイル!」が輝く運動会になりました。



チャレンジ! 2年担任 川田 小百合

かけっこでは最後まで全力で走り抜け、「心を合わせて」では協力して大玉運びました。「できっこないをやらなくちゃ」では、難しい技、ペアの技などにチャレンジしました。初めは腰でうまく回せなかった子も、当日は最高の出来栄を披露でき、「できるようになった。」と嬉しそうに話していました。これからも、「できっこない」にチャレンジしてほしいです。

何事にも全力で 3年担任 赤池 侑子

「大江戸豊玉舞祭り」では、友達と時間差で踊る練習を重ねました。子供たちは、動ききをそろえるためには心をそろえること、そのために声をそろえることを学びました。初めて挑戦した中学年リレーの選手も、代表として全力で走ることができました。来年はリレー選手、応援団、音楽金管クラブ「どれに挑戦しようかな」と、今からわくわくしている3年生でした。



テークドンドン チムドンドン

4年担任 三宅 真行

子供たちは、精一杯練習を重ねてきました。応援団・音楽金管クラブ・リレー選手・補欠選手と授業外での練習にも集中して取り組みました。朝や放課後の練習、夏休み中の練習へのご理解とご協力をありがとうございました。全力で取り組んだ子供たちに大きな声援ありがとうございました。

一人一人の「全力魂」で心をつに 5年担任 岩田 洋幸

2学期初日から「動きの一つ一つに全力を注ぐこと」「気持ちをそろえて学年のまとまりを高めること」を目指しました。初めは「ソーラン節」のテンポの速さに苦労しましたが、練習を重ね、腰を低く落として力強く、動きをそろえて踊れるようになりました。係活動でも意欲的に活動し、学校全体の役割をしっかりと果たせました。今後も何事にも全力を尽くし、豊玉小を支える高学年として力を発揮してほしいと思います。



雨の中に輝く「太陽のような笑顔」 6年担任 原 勇太

「心をひとつに」をめあてにして取り組み、その難しさを実感した3週間。何度も「心を一つにするってどんなことだろう」と考え、悩み、次第に力を合わせることができるようになりました。当日の演技が終わったあとの子供たちの笑顔はとても輝いていました。自分を振り返り悔しくて流した涙、泥だらけになった体育着、全てが頑張りの証です。係活動にも積極的に取り組み、最高学年として立派に働くことができました。



クリーン運動を行いました！

低学年 1年担任 角館 祥司

1年生は、とよおかや西門・東門周辺に分かれてゴミや落ち葉を拾いました。2年生は学校北側テニスコート周辺を掃除しました。「そうじすると気持ちいい」という子供たちの声が聞かれ、実りある活動になりました。

中学年 4年担任 杉田 高樹

3年生はにしき公園、4年生は豊玉（たこ）公園に行きました。活動を終えて「どうして?」と考える習慣を大切にしてほしいと思います。どうして、公園にゴミが落ちているんだろう? その考えの先に、自分にできることが見えてくるはずです。

高学年 5年担任 岩田 洋幸

高学年は学田公園に行き、落ち葉やごみを拾いました。今回の活動をきっかけに、地域の一人としての自覚を高め、普段の生活の中でも、地域のためにできる行動を実践していきましょう。



学校保健委員会 養護 伊藤 節子

今年度のテーマは『自分の健康は自分でつくる子供』。「生きる力の向上 生活習慣スキル向上の実践ポイント」を副題にして、学校医の先生方からお話をいただきました。保護者の皆様からは「とてもためになった」と感想をいただきました。これからも『子供が健康に発育発達するための大切な協議の場』として学校保健委員会をよろしく願います。

